



SPPECA
Syndicat du personnel professionnel
de l'éducation Chaudière-Appalaches

05/10/2018

➤ Chers/es membres du SPPECA,

➤ Pour souligner la semaine du personnel professionnel de l'éducation, votre syndicat vous convie à une rencontre qui a été préparée spécialement pour vous, en tenant compte de vos préoccupations.

C'est donc **le 22 novembre 2018** en après-midi que nous nous rassemblerons au Complexe 2 Glaces Honco, 275 Avenue Taniata, Lévis (secteur St-Romuald) QC G6W 5M0. Notez que votre employeur est déjà au courant de cette activité et a accepté de vous libérer afin d'y participer.

Cette année, notre thème, qui est d'actualité, sera :

L'ère du numérique : la subir ou en tirer profit ?

Pour nous aider à réfléchir ensemble sur cet enjeu qui nous touche tous inévitablement, nous avons invité trois personnes expertes qui participeront à un panel de discussion. La question sera ainsi traitée sous différents angles, soit :

La citoyenneté à l'ère du numérique

L'impact sur notre santé

L'impact sur l'organisation et nos conditions de travail

Madame Stéphanie Dionne, de [l'École Branchée](#), sera notre animatrice lors du panel.

Notre demi-journée se déroulera ainsi :

13 h	Accueil des membres et des invités
13 h 30	Mot de bienvenue
14 h	Panel sur le thème : L'ère du numérique : la subir ou en tirer profit ?
15 h 30	Période de questions et commentaires
16 h	Reconnaissance pour les retraités
16 h 15	Cocktail dinatoire

Si vous ne voulez pas manquer cette belle rencontre entre collègues, inscrivez-vous dès maintenant en complétant le formulaire suivant :

[Formulaire de réponse](#)

Au plaisir de vous voir en grand nombre !

Le comité organisateur